

【おばま環境保全活動】

～みんなで環境を考え、みんなで行動しよう～



マウンテンバイク・クラブが道路清掃活動を実施

令和4年7月

『活動者』

WAKASA MTB CLUB Ring Ring Gang !

～わかさ マウンテンバイク・クラブ リンリングァング～

『活動内容』

地元の県道・自転車道
で清掃活動を実施

『活動詳細』

7月10日(日)朝から作業を開始。**勢浜から小浜公園までの**

約2.5キロの県道とこれに付随する自転車道の区間を徒歩で回収に当たった。

沿道脇の草むらからは、古タイヤや壊れた自転車など、大型の投棄物も見つかった。

当日はクラブ員と家族、一般参加者併せて15名で、**2トンドンプ荷台1台分**のごみや不法投棄物を**回収**した。



WAKASA MTB CLUB Ring Ring Gang ! は、平成3年に若狭地方のマウンテンバイク愛好家で結成された老舗のクラブチームであるが、発足当初より、**社会福祉活動にも積極的に参加**し、若狭エリアの活性化に尽力している。

特に、発足当初から**毎年1回**、地元の県道・自転車道で行っている**清掃活動**については、**30年以上にわたって継続**して実施しており、道路沿いの空き缶や大型の不法投棄物を、毎年大量に回収し、長年にわたって沿道の環境美化に大きく貢献している。

この清掃活動はクラブ員・家族のみならず、一般住民の参加も得て実施するとともに、活動状況のマスコミ報道を通じて**環境美化の大切さを訴える**など、広く**マナー向上の啓発**に努めている。



清掃活動の様子



清掃活動の様子

当日の参加者



回収物